

courant de cette année. Je crois qu'il serait opportun de demander à la Voirie de déposer au square Crémazie toutes les balayures des rues pour remplir les excavations qu'il y a à cet endroit. Nous avons, l'été dernier, acheté pour le square Saint-Patrice 450 pieds de bordure de pierre qui n'a pas été posée, faute de fonds, et il faudrait cette année obtenir un crédit suffisant pour poser cette chaîne et pour en acheter et poser encore environ 300 pieds. Nous avons aussi une bordure de pierre à poser autour du petit square à l'angle des rues Carrières et Berri et, en outre, il faudrait des fonds pour niveler et gazonner le terrain à cet endroit.

PARC LAFontaine

Quelques milliers de dollars suffiraient maintenant pour finir les gros travaux de terrassement sur ce parc, et l'on pourrait, par la suite, faire les plantations nécessaires afin de le rendre encore plus attrayant. Depuis le mois de novembre dernier, l'Incineration a déposé des cendres sur le boulevard autour du parc, et je suis convaincu qu'avec ce matériel nous aurons le printemps prochain un beau chemin carrossable. J'ai inondé, dans le courant de l'été dernier, le lac du bas du parc, et je regrette de vous dire que, le fond de ce lac n'étant pas étanche, l'eau s'infiltre à travers les briques du canal d'égout qui passe en dessous de ce lac. Il faudrait, comme j'ai déjà eu l'honneur de vous le dire dans un rapport précédent, poser une couche de 15 à 18 pouces de glaise bleue, ou encore, ce qui serait bien préférable mais très dispendieux, cimenter le fond du lac.

Je crois de mon devoir de vous rappeler aussi qu'il faudrait de toute nécessité construire un kiosque ou abri dans la partie Est du parc, ainsi que deux chalets de nécessité. Ces constructions sont absolument nécessaires.

En terminant, permettez-moi, messieurs, de remercier la Commission des Parcs pour le concours généreux et l'aide qu'elle m'a donnés dans l'accomplissement de la tâche qui m'est confiée.

Agréez Messieurs, l'assurance de mon sentiment respectueux,

A. PINOTEAU,

Surintendant des Squares et du Parc LaFontaine.

would be advisable to request the Road Department to deposit on Crémazie square all street sweepings in order to fill up the excavations at that place. Last summer, we purchased, for St. Patrick sq., 450 ft. of curbstone, but the same was not laid for want of funds, and a sufficient appropriation to lay such curbstone and to purchase and lay about 300 ft. more, should be granted this year. Curbstone must also be laid around the small square at the corner of Carrière and Berri streets, and, moreover, funds are required for the levelling and sodding of such square.

LaFontaine Park.

A few thousand dollars would now be sufficient to complete the earth-work in this park, and the necessary planting to make it still more attractive could then be made. Since the month of November last, the Incineration Department has deposited ashes on the Boulevard, around the park, and I am convinced that, with this material, we will, next spring, have a fine carriage-road. I flooded, during the summer the lower lake of the park, and I regret to state that the bottom of such lake is not watertight, the water filtering through the bricks of the sewer underneath the lake. It would be necessary, as already suggested in a previous report, to put a layer of 15 to 18 inches of blue clay, (or to cement the bottom of the lake), which would be far more preferable, but very expensive.

I deem it my duty to remind you that a kiosk or shelter as well as two lavatories, are absolutely required in the eastern part of the park.

In conclusion, allow me, Gentlemen, to thank the Parks Committee for the generous aid given me in the performance of the task entrusted to me.

I have the honor to be, Gentlemen, your obedient servant,

A. PINOTEAU,

Supt. of squares and LaFontaine Park.

DELIBERATIONS

COMMISSION DES FINANCES

Compte rendu de l'assemblée du 2 mars

Sont présents: MM. les échevins Payette, président, Sadler, L.-A. Lapointe, DeSerres, Lavallée et Robinson.

—Une délégation de Saint-Henri se présente devant la Commission au sujet du paiement de la taxe d'eau.

Question à l'étude.

—Une délégation de la Ligue Antituberculeuse demande que soit augmentée à \$2,000 son allocation, et en outre qu'une partie de la propriété Shakespeare soit mise à sa disposition.

Question à l'étude.

—Soumis les documents suivants:

1° Lettre de M. Campeau, chef de Police, *re* dommages réclamés par le capitaine Choquette et salaire du capitaine Egan.

2° Compte de M. Houllé, avocat, *re* Annexion de Rosemont.

3° Compte de M. Larin, pour photographies.

4° Mémoire de frais des experts *re* Godin *vs* la Ville.

Renvoyés à la sous-commission des Réclamations.

—Rapport de MM. Robb et Pelletier *re* salaires payés par chèques.

Renvoyé à la prochaine assemblée.

FINANCE COMMITTEE

Report of Meeting, held the 2nd of March.

Present: Ald. Payette, chairman, Sadler, L. A. Lapointe, DeSerres, Lavallée and Robinson.

—A deputation from St. Henry appeared in connection with the payment of the water tax.

Taken for consideration.

—A deputation of the Anti-tuberculosis League requested that their grant be raised to \$2,000 and that a part of Shakespeare property be put at their disposal.

Taken for consideration.

—Submitted the following documents:

1° Letters from Mr. Campeau, Chief of Police, *re* damages claimed by Capt. Choquette and salary of Capt. Egan.

2° Account of Mr. Houllé, advocate, *re* annexation of Rosemount.

3° Account of Mr. Larin, for photographs.

4° Bill of experts *re* Godin *vs* the City.

Referred to sub-committee on Claims.

—Report of Messrs. Robb and Pelletier *re* salary cheques.

Next meeting.